
Ihr Lieben, 

in letzter Zeit lese ich vermehrt Beiträge über Leipzig. 
Ich nehme an, damit ist die Messe gemeint. Aber kann mir einer kurz erklären, warum das eine heiße Phase
ist? Und was genau dort zwischen Autor, Agentur und Verlag" geschieht? Werden dort Manuskripte
verkauft? Sorry, falls es doofe Fragen sind. Ich kenne mich auf diesem Gebiet überhaupt nicht aus.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Was hat es mit Leipzig auf sich?
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